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ABSTRAK 

Fatimah Halimatur Rosidah. NIM: 1808205051, “Analisis Break Even Point 

sebagai Alat Perencanaan Laba pada PT Nippon Indosari Corpindo Tbk”, 

2023 

 Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui penerapan Break Even Point 

terhadap penentuan target laba yang dicapai oleh PT. Nippon Indosari Corpindo, 

dan untuk mengetahui apakah metode Break even point efektif digunakan untuk 

perencaan laba. 

 Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah kuantitatif deskriptif 

dengan data sekunder berupa laporan keuangan PT Nippon Indosari Corpindo Tbk 

selama 5 (lima) tahun terhitung dari tahun 2018-2022. Teknis analisis data yang 

digunakan berupa Teknik analisis data sekunder, yaitu berupa pengujian terhadap 

titik impas perusahaan, target penjualan, serta magin of safety. 

 Break even point atau titik impas pada tahun 2018 dan tahun 2022 cukup 

tinggi jika dibandingkan dengan penjualan pada tahun tersebut, maka dari itu 

perusahaan harus lebih meningkatkan kembali penjualan di tahun berikutnya. 

Namun pada tahun 2019-2021 tingkat titik impas yang di hasilkan relative kecil jika 

dibandingkan penjualan nya, walaupun pada tahun 2021 Penjualan tahun 2018-

2022 masih kurang dari target  penjualan yang di hitung, tetapi perusahaan sudah 

berusaha untuk mengoptimalkan penjualan nya. PT Nippon Indosari Corpindo dari 

total 5 (lima) tahun yang di hitung margin of safety nya, hanya ada satu di tahun 

2018 margin of safety kurang dari 50%. Margin of safety pada tahun 2018 sebesar 

47,2%, tahun 2019 sebesar 51,2%, tahun 2020 sebesar 55,9%, tahun 2021 sebesar 

58,8%, dan di tahun 2022 sebesar 53,2%. 

Kata Kunci: Break even point, perencanaan laba, dan margin of safety.
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ABSTRACT 

Fatimah Halimatur Rosidah. NIM: 1808205051, "Break Even Point Analysis as 

a Profit Planning Tool at PT Nippon Indosari Corpindo Tbk", 2023 

Judging from the financial statements of PT Nippon Indosari Corpindo, 

profits increased significantly from 2018 to 2019, but profits decreased 

significantly in 2020 and profits increased again in 2021. So this research was 

conducted with the aim of knowing the application of the Break Even Point to 

determining profit targets achieved by PT. Nippon Indosari Corpindo, and to find 

out whether the Break even point method is effective for profit planning. 

This study uses a descriptive quantitative research method with secondary 

data in the form of financial statements of PT Nippon Indosari Corpindo Tbk for 5 

(five) years from 2018-2022. The data analysis technique used is in the form of 

secondary data analysis techniques, namely in the form of testing the company's 

breakeven point, sales targets, and the magin of safety. 

The break even point in 2018 and 2022 is quite high when compared to sales 

in that year, therefore the company must further increase sales in the following 

year. However, in 2019-2021 the break-even level generated is relatively small 

when compared to sales, even though in 2021 sales for 2018-2022 are still less than 

the calculated sales target, the company has tried to optimize its sales. PT Nippon 

Indosari Corpindo out of a total of 5 (five) years where the margin of safety was 

calculated, there was only one in 2018, the margin of safety was less than 50%. The 

margin of safety in 2018 was 47.2%, in 2019 it was 51.2%, in 2020 it was 55.9%, 

in 2021 it was 58.8%, and in 2022 it was 53.2%. 

Keywords: Break even point, profit planning, and margin of safety 
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 خلاصة 

 

تي نيبون  كسر تحليل نقطة التعادل كأداة لتخطيط الربح في بي  1808205051فاطمة حليمة الرشيدة،" نيم:

2023إندوساري كوربيندو تبك،   

انطلاقا من بياناتها المالية ، فقد ارتفعت الأرباح بشكل كبير إلى لكن الأرباح انخفضت بشكل كبير في عام  

. لذلك تم إجراء هذا البحث بهدف معرفة تطبيق نقطة 2021وزادت الأرباح مرة أخرى في عام  2020

ققتهاالتعادل لتحديد أهداف الربح التي ح ، ولمعرفة ما إذا كانت طريقة بي تي نيبون إندوساري كوربيندو 

 نقطة التعادل فعالة لتخطيط الربح 

بي تي تستخدم هذه الدراسة أسلوب البحث الكمي الوصفي مع البيانات الثانوية في شكل بيانات مالية لشركة 

نية تحليل البيانات  . تكون تق 2022-2018)خمس( سنوات من  5لمدة   نيبون إندوساري كوربيندو

المستخدمة في شكل تقنيات تحليل البيانات الثانوية ، وبالتحديد في شكل اختبار نقطة التعادل للشركة ، 

 .وأهداف المبيعات ، وماجين الأمان

عالية جداً عند مقارنتها بالمبيعات في ذلك العام ، لذلك يجب   2022و  2018تعتبر نقطة التعادل في عامي 

، كان مستوى التعادل الذي تم  2021-2019زيادة المبيعات في العام التالي. ومع ذلك ، في على الشركة 

لا تزال   2022-2018لعام  2021إنشاؤه صغيرًا نسبيًا عند مقارنته بالمبيعات ، على الرغم من أن مبيعات 

دوساري كوربيندوبي تي نيبون إن .أقل من هدف المبيعات المحسوب ، فقد حاولت الشركة تحسين مبيعاتها  

، وكان  2018)خمس( سنوات حيث تم حساب هامش الأمان ، كان هناك واحد فقط في عام  5من إجمالي 

 2020٪ ، وفي 51.2كان  2019٪ ، وفي 47.2 2018٪. وبلغ هامش الأمان في 50هامش الأمان أقل من 

٪ 53.2كان  2022٪ ، وفي 58.8كان  2021٪ ، وفي 55.9كان  . 

نسية: نقطة التعادل ، وتخطيط الربح ، وهامش الأماالكلمات الرئي .  
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